

Zerstörung von Wahlplakaten soll die demokratische Teilhabe verhindern!

(Von J. Lange.)

Aus gegebenem Anlaß berichten wir über Plakatzerstörungen durch Geistesarme.

Viele unserer Wahlplakate werden in Oberhausen von Linksextremisten, Wutbürgern und Dauerempörten nicht nur gestohlen, sondern auch zerstört oder „künstlerisch“ verunstaltet. Dies sind keine Bagatelldelikte und werden entsprechend auch von der Polizei direkt an den Staatsschutz weitergegeben.

Oftmals verstecken sich die Täter im Schutze der Dunkelheit und sind nicht zu ermitteln, doch vor einigen Tagen hatten wir dann doch mal Glück gehabt.

Beim Plakatieren bekamen wir von einem Mitbürger den Tip, daß in Oberhausen die Linke Liste plakatieren würde und man übermittelte uns das Kennzeichen des Fahrzeuges sowie dessen eingeschlagene Route. Also wurden schnell unsere Plakate aufgehangen und abgewartet, was denn so passieren würde.

Gespannt beobachten wir das Geschehen und waren verwundert, als ein Nachbar aus dem Haus kam, unser AfD-Plakat von der Laterne riß, dieses zerknüllte und in seiner Mülltonne verstaute.

Von diesem Zeitpunkt an waren schon Bilder gemacht und die Polizei benachrichtigt. Der Täter versuchte erst gar nicht, sich aus der Sache herauszureden und beleidigte noch die Zeugen des Tathergangs. Nach kurzer Zeit kam die Polizei dazu und stellte verwundert fest, daß man weder Reue zeigte noch sich aus der brenzligen Lage herausreden wollte, sondern den Tathergang sogar bestätigte.

„Reden ist Silber, Schweigen ist Gold.“

Am Ende gab es dann zwei Strafanträge wegen Beleidigung und obendrauf einen Strafantrag wegen der Zerstörung unseres Wahlplakates. Des weiteren behalten wir uns vor, dem Täter eine Unterlassungserklärung zukommen zu lassen und weitere zivilrechtliche Schritte einzuleiten, welche eine kostspielige Angelegenheit sein werden.

Das Zerstören von Wahlplakaten lehnen wir entschieden ab und daher verurteilen wir es ebenso, wenn Plakate von den anderen und selbsternannten demokratischen Parteien zerstört oder verunstaltet werden. Wir haben jedoch eine Bitte:

Solltet ihr Zeuge eines solchen Vorfalles werden, dann ruft bitte die Polizei oder macht nach Möglichkeit Bilder von den Tätern, damit diese entsprechend bestraft werden können.

Eine Demokratie ist nur dann etwas wert, wenn alle (!) Parteien dieselben Regeln befolgen und dieselben Rechte besitzen. Diese sollten nicht von irgendwelchen Chaoten bestimmt werden, welche damit die freiheitlich demokratische Grundordnung mit Füßen treten.

Bitte bleibt fair und handelt nicht wie unsere politischen Gegner!

In Oberhausen-Alstaden wurden dazu unsere Plakate mit verunglimpfenden und hetzerischen Stickern beklebt, was wir auch entsprechend zur Anzeige bringen werden.



Aufnahme vom 3. 8. 2025: Antidemokratisch, frauenfeindlich, doof = AfD.



Viele Grüße von den "Scheiß Nazis".
Jetzt falten wir ihn zusammen!



Kein Bock auf AfD? Weint leise!